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第 3462 回例会（令和 7 年 6 月18日・水）

●例会変更のお知らせ
月　　日 クラブ名 受付場所

 6 月19日（木） 松 江 東 ホテル一畑
 6 月23日（月） 松 江 南 松江エクセルホテル東急
 6 月24日（火） 松江しんじ湖 ホテル一畑
 6 月26日（木） 松 江 東 ホテル一畑
 6 月30日（月） 松 江 南 松江エクセルホテル東急

令和 7 年 6 月11日（水・曇り）

会員数（人） 出席者数（人） 欠席者数（人） 出席率（％）
（出席免除会員含む）

前々回補正（％）
（出席免除会員含む）

松江クラブ 60 38（リ ア ル 35
オンライン  3） 22 65.52 80.35

メーキャップ：景山（クラブ活性化ワークショップ）、錦織、中村（理事会）

第3461回例会記録

今週のプログラム

次週のプログラム

 6 月18日（水）　　会員スピーチ
「最終夜間例会」

理事・役員・委員長　活動報告
例　会：18時30分～19時（予定）
懇親会：例会終了後～20時30分（予定）

 7 月 2 日（水）　　会員スピーチ

「新年度就任挨拶」
・会長・副会長・理事・役員・委員長
・小林祥泰ガバナー補佐のお話

 6 月18日（水） 最終夜間例会
 会　場：ホテル一畑　平安の間
 例　会：18時30分～19時（予定）
 懇親会：例会終了後～20時30分（予定）
 ※昼の例会なし
 6 月25日（水） 休会
 7 月 2 日（水） 新年度初例会
  会長、副会長、幹事、各理事・役員、

委員長就任挨拶
 小林祥泰ガバナー補佐クラブ協議会
 13時40分～15時　ラマージュ
 7 月 9 日（水） 歴代会長会
 12時30分～15時　ラマージュ
 7 月16日（水） 坂口元昭ガバナー公式訪問例会　松
 会長幹事懇談会
 11時～12時　2階　楓

2025年6月〜7月の予定

※

会 務 報 告
堀江会長

●  ゲストスピーカー紹介
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●  衛星クラブから　4名出席
●  退会のお知らせ
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会員が６月末をもって退会されます。
1991年1月～2025年6月在籍
西村  康会員　退会挨拶

目次真司幹事
●  次週、6月18日（水）は最終夜間例会です。

18時30分から、平安で開催致します。
昼の例会はございません。

●  今週6月14日（土）家族交流ＢＢＱを楽しむ会を弊
社で開催いたします。
15時からですので参加の方はお待ちしております。

委 員 会 報 告
●  親睦・出席委員会 原田光明副委員長

出席報告
●  公共イメージ委員会 津久井宏副委員長

ロータリーの友６月号の紹介



プ ロ グ ラ ム
「箏の調べで感じる雨の季節」

筑紫会　箏曲科大師範　三絃科師範　千
ち

綿
わた

歌
か

恵
え

氏
山本幡男を顕彰する会　会長　岡
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ニ コ ニ コ 箱  22,000 円
西村（今月末をもって退会します。35年間お世話にな
り楽しく過ごさせていただき、心より感謝申し上げます。
会員の皆様のご健勝とご多幸、松江ロータリークラブ
の益々のご発展をお祈りします。ありがとうございまし
た。）

堀江（千綿様をお迎えして。）
錦織（千綿歌恵様の演奏〈記憶では本ロータリーで２回
目の〉を楽しみにしています。）
木村、目次（千綿様の演奏を楽しみにしています。）
勝部（西村様　大変長らく御苦労さまでした。又、大変
お世話になりました。お体大切にお過ごし下さい。）
後藤（西村康会員、長い間大変おせわになりました。残
念ですが、これからもご指導よろしくお願いします。）
谷口博（西村さん退会とのことお世話になりました。そ
ば打ちの会も楽しかったです。）
谷口正（西村会員、永い間お疲れ様でした。まだまだ会
員としてご活躍いただけるものと思ってました。今後と
も変わらず、御指導の程よろしくお願い致します。）
中村（西村さん長いあいだありがとうございました。）
福田（西村会員の退会感慨深く受け止めています。長い
間のご活躍に感謝申し上げます。）
事務局島村（西村さん大変お世話になりました。初めて
事務局でお会いして25年。寂しくなります。）

ベストメッセージ賞：6月4日の西村康会員のメッセー
ジに。
司会　茨木直人会場監督

松江ヤングリーダーズロータリー衛星クラブ６月単独例会
令和 7 年 6 月14日（土）　 『B-BRIDGE』

会員数（人） 出席者数（人） 欠席者数（人） 出席率（％）
衛星クラブ 10 6 4 60.00

■ 出 席 者： 片寄洋子議長、青木義親会員、川井香織会員、桑原正樹会員、古安勇太会員、内藤葉子会員 
勝谷有史会員（親クラブ会員）

■  例会内容：今年度の最終例会は、昨年に続き宍道湖漁協の桑原正樹会員にお世話
になりました。
始めに宍道湖、中海などで採れるエビの種類や漁獲方法、実際に使用される道具
などの講話をして頂きました。その後、暗くなるのを待って、懐中電灯、エビタ
モを持ち、宍道湖湖岸にてエビ取り体験を。懐中電灯を水中に向けるとエビの目
が光り分かると聞いてまいたが・・・。ん～～～なかなか、見つからない！そん
な中、さすが桑原会員！ここ居ますよ！
あ、ここにも！と、どんどん見つけて下さいました。
プロは違うと改めて感じました！
その後、懇親会会場にて、釣ったエビの素揚げを参加
者で頂きました。漁獲量も減っている貴重な宍道湖の
テナガエビなどを美味しくいただきました。湖岸に行
った際の会員の感想はとても透き通っていて綺麗！と
いう感想が多かったですが、これからもテナガエビな
どの生物を守る環境保全活動の大切さも感じました。
最後に片寄議長、一年間お疲れ様でした。



2024─ 25年度　活動報告

今年度の松江ロータリークラブのスローガンは「気づき」
としました。この思いを共有して各委員会で積極的に活動
していただきました。昨今の値上げ基調で経費が嵩むこと
から、会費の値上げを27年ぶりに行いましたが、皆様のご
理解ご協力をいただきましたことをまずは感謝申し上げま
す。その流れで、10月から月1回バイキング形式を始めま
したが、案外いいとの声があり、ほっとしています。
今年度最大のイベント、地区補助金事業「国宝松江城魅
力アップ大作戦」を行いました。マーブルテレビでの広報
活動の後、9月29日早朝から会員、衛星クラブ、ご家族、
島根大学学生、一般市民の参加で松江城床磨きで汗を流
し、イコモス委員の西村幸夫氏を招いて「世界文化遺産の
考え方と松江城登録の可能性について」の講演会で松江城
世界遺産登録への機運を後押しすることができたと考え
ています。この事業はロータリーの友2月号と月信4月号
に掲載されました。
衛星クラブは2022年7月から活動を開始し、3年が経
過し、今年度は2名の新入会員を迎え、会員数10名となり
ました。10月岡山での地区大会で2690地区初の衛星ク
ラブ立ち上げから、これまでの経緯を発表されました。
今年度もハイブリッド例会を通年で行い、スライドを
画面共有し、WEB参加者にも内容が的確に伝わりました。
週報の「ひとこと随想」は月ごとのテーマを設け、「愛犬」
「温泉」「旅」「歳男」「ゴルフ」「食」「スポーツ」「音楽」に
ついて会員各位に協力いただきました。
例会での卓話は時勢にあった話題を考えて人選しまし
た。様々な職業分類の新会員の皆様には自己紹介を兼ね
て、発表していただき、異業種のスピーチを聞く機会を得
ることが出来ました。また、男女平等・女性活躍の観点か

ら毎月各界で活躍される女性にスピーチ、演奏を披露して
いただきました。
12月、家族忘年会は親睦・出席委員会のメンバーの皆
様には事前打ち合わせ、当日の準備をしていただき、会員、
ご家族、衛星クラブあわせて総勢61名の参加を得て、に
ぎやかに開催されました。目次幹事のバンド演奏、一文字
家からブリの解体が披露され、ブリしゃぶは絶品でした。
3月、新入会員歓迎会として李白酒造の酒蔵見学したのち、
郷土料理を肴に懇親と地酒愛を深めて頂きました。4月ゴ
ルフコンペはご婦人も交え楽しくラウンドしました。6月
には家族交流としてBBQを楽しむ会を準備中です。
5月の職場訪問例会では松江赤十字病院を視察しまし
た。地域災害拠点病院の指定など松江圏域の基幹病院の手
術支援ロボット、放射線科（PET・CT）、感染症病棟を見
学できました。今年度入会者数は9名、退会者数10名とな
り、結果として会員数は1名減となりましたが、転勤族の
方ですので、まもなく入会されると思います。多額の財団
寄付、ポリオ寄付、米山寄付をいただき誠にありがとうご
ざいました。
最後に、例会時に会長挨拶として記憶に残るのがユダヤ
人を救い、日本を救った樋口季一郎氏、空海、真言密教に
造詣が深いイーロン・マスク氏、ロータリーの葛藤の歴史
を振り返ったことが挙げられます。毎回、美しい花しょう
ぶをご紹介出来ました。島根県耳鼻咽喉科医が推進する県
下全市町村への補聴器購入助成活動をご紹介して、新たに
助成が広がったこともご報告できました。
至らぬ会長にもかかわらず、ご理解ご協力いただきまし
た全ての会員、ご家族、事務局の島村さんに心より感謝申
し上げます。

2024－2025年度を振り返って 会長　堀江　　貴

クラブ運営・管理 副会長　谷口　正人

堀江 貴会長の年度として始まり、クラブ管理・運営担当
の副会長をさせていただきました。会長が掲げるスローガン

「気づき」をモットーに、例会は勿論ですが、より多くの会
員の皆様が行事に参加していただけるように呼びかけ、皆様
が楽しく弾む会話の中で会員同士の信頼と知己を得られる
よう努めました。特に地区補助金事業「国宝松江城魅力アッ
プ大作戦」が成功裏に終われたのは役員および会員の皆様全
員のご協力の賜物であります。

プログラム委員会は、河原八郎委員長を中心に各界で活躍
されている女性のスピーチを企画、またプロの音楽を聴きな
がらの癒しの時間、新会員の皆様の異業種スピーチをいただ
きました。

会場監督は、茨木直人委員長の流暢な司会進行により心地
良い時間を創出していただきました。また、委員会の皆様、
幹事、副幹事とのコミュニケーションも良かったと感じてい
ます。

親睦・出席委員会は、景山直観委員長を中心に委員会の皆
様の連携は素晴らしいものがありました。そのお陰で地区補
助金事業、家族忘年会、新入会員歓迎会をはじめ楽しい行事
を多く演出していただき、会員同士の信頼関係をより深める
ことができました。

一方で、昨今の物価上昇に伴い会費の値上げ改定があり、
会員の皆様にご負担をおかけしております。今後もより深い
信頼と知己、そして何よりも楽しいクラブにしていく責務を
強く感じています。

皆様のご協力のおかげで一年を無事に終えられますこと
を心より感謝申し上げます。

ありがとうございました。

奉仕プロジェクト 副会長　錦織　伸行

間もなく会長の任期も終わろうとしております。
この間、たくさんのお手伝いを頂きましたことに、先ずも

って御礼申し上げます。
「奉仕プロジェクト」担当の副会長ということでしたが、

堀江貴会長、谷口正人副会長、そして目次真司幹事は元より
担当委員会の皆さんの足を引っ張らないように、お邪魔にな
らないようにと心がけながらの任期でした。

実際は想像通り、いや想像以上に各委員長さんがそれぞれ
の個性を活かして委員会活動をして頂き驚きと感謝をもっ
ております。

そして本年度の目玉事業ともいうべき地区補助金事業「国
宝松江城魅力アップ大作戦」は、早朝の天守閣の清掃活動か
ら始まり、その後の記念講演と非常に内容の濃いものになっ
たと思います。

清掃活動は会員さんの人脈やお人柄から年代、性別を超え
てバラエティに富んだ人たちに、天守閣が狭く感じられるほ
ど沢山の方にご参加頂きました。後半の記念講演「世界文化
遺産のこれまでとこれから（講師；西村幸夫先生）」は正に
世界的視野に立ったお話内容で、地区大会でも通用するので
はないかと思えるほどのレベルの高いものでした。またその
成功の陰には、堀江貴会長が直接に講師先生と細かくやり取
りをされた由縁もあったことを触れさせて頂きます。　

令和7年度は「松江城国宝化10周年」の松江市にとって
もメモリアル年度でもあります。　

そのプレ事業として、そして将来的弾みとして非常に意義
ある事業であったと確認しております。

さて、6月に入りました。
ようやく次年度のスタートラインに立ってお待ちの後藤



勇会長の姿が視野に入って参りました。
次年度の執行部の皆さんに、無事にバトンを渡せそうな気

配に安堵を感じている昨今です。
本当にありがとうございました。

会　　　計 中村　寿夫

今年度から様々な値上げに伴い、27年ぶりに会費の値上
げ。

 2024－25年度会費につきまして1ケ月2,000円の値
上げで
上期132,000円、下期132,000円　合計264,000円
記念事業積立金は今まで通り、10,000円

皆様には負担をおかけしましたが、よろしくお願い致しま
す。

決算につきましては、6月が終わり改めて総会の席でご報
告させて頂きます。

クラブ戦略委員会 理　事　堀江　　貴

クラブ戦略として衛星クラブの会員増強は順調で、今年度
は2名の新会員を迎え、10名で活動しています。

衛星クラブ単独例会では独自の運営を心掛け、スポンサー
クラブ会員の協力を得ながら、また、勝谷有史会員、大谷聡
介会員は移籍後も片寄洋子議長をサポートしてくれていま
す。

ぜひ、次年度は衛星クラブからスポンサークラブへの移籍
を目指し、今後も衛星クラブの皆さんとの交流が、お互いプ
ラスになるように協力していきたいと思います。

衛星クラブ委員会 理　事　小林　祥泰
委員長　勝谷　有史

衛星クラブは2022年1月12日にRIの認可を受け、2022
年7月から活動を開始して、早3年。メンバーのスポンサー
クラブへの移籍入会も順調におこなわれ、今年度の片寄洋子
議長の重点目標である会員増強は大いに結果を出されたと
ころです。純増2名。

単独例会の雰囲気も和気あいあい、元衛星クラブ会員の皆
さんも積極的に単独例会に参加してくれており、バックアッ
プしてくれています。

これからの若手を育てる土壌は着実に結果を出し、スポン
サークラブも負けてはいられません。

片寄洋子議長ならびに衛星クラブのメンバーの努力が実
った一年でした。

次年度は内藤葉子議長となりますが、すでにIMにも参加
し勉強されています。

スポンサークラブとして今後も引き続き支援をお願い致
します。

財団委員会 委員長　小林　祥泰

① 会員各位に10月～6月まで財団寄付、ポリオ寄付、米山
寄付のお願いをしています。
地区目標は
　　財　団　　一人150ドル　（4,907.09＄）
 75.49ドル/1人
　

⎧
⎨
⎩

ポリオ　　一人30ドル 　（1,316.83＄）
 20.25ドル/1人
　　米山寄付　一人1万円  　（750,000円）
 1,076円　/1人

6月末現在で
　財団寄付 26件 3,169.16ドル
　ポリオプラス 14件 882.35ドル
　米　山 14件 720,000円
　財団ランチ相当の食事 1,737.93ドル
　ポリオプラスランチ相当の食事 434.48ドル
※ 榊原敬ガバナー公式訪問例会9月25日：ポリオプラス

ランチ

② ポリオプラスソサエティプログラム参加会員
　3名　（小林祥泰会員、大谷 浩会員、加藤　令会員）

③ 米山寄付は570,000円の目標に対し720,000円（11,076
円/1人）目標達成

　※衛星クラブも会員数に含め57＋8＝65名

ご協力ありがとうございました。

会員・維持増強委員会 理　事　木村俊一郎
委員長　舟越　隆明

7月1日、57名でスタートした当クラブは、「各クラブ1
人会員増強および地区会員数3,000人超え」という地区目
標に取り組んでまいりました。

6月末をもって長年にわたりクラブの活動にご尽力いた
だきました西村康会員および大野光徳会員が退会されるこ
ととなり、会員数は56名となります。

今年度入会者数は9名、退会者数10名となり、結果とし
て会員数は1名減となりました。転勤で退会される茨木直人
会員、白水照之会員の後任のお願いもしておりますし、大橋
館のジェームスさんも入会予定です。
※ なお、地区全体における会員数については、ガバナー月信
（5月号）によると、3月末時点で2,893名（純増30名）
であり、第3グループでは4名の減少が見られました。
転勤された会員の後任の方はすべて入会して頂きました。
地区目標の達成は難しい状況となっておりますが、この想

いは次年度にしっかりと引き継いでまいりたいと思います。
一年間にわたり、皆さまのご協力に心より感謝申し上げます。

新会員入会（2024年7月～2025年6月30日）　9名 
入会日 会員名 事　業　所

2024. 7. 3 加藤　　令 ㈱ネスター　代表取締役社長
7.10 山根　　睦 日本テレビジョン放送㈱常務取締役
7.31 川本　文之 松江土建㈱取締役
8. 9 川本　修司 中国電力㈱島根支社　執行役員島根支社長
8.21 大関　雄資 日本銀行　松江支店　支店長

11.13 伊藤　宏樹 日本航空㈱　山陰支店　支店長
2025. 4.16 田窪　文博 三菱電機㈱山陰営業所　所長

5.14 杉本佐加木 住友生命保険（相）松江支社　支社長
6. 4  川村　英司 日本生命保険（相）松江支社　支社長

退会（2024年7月～2025年6月30日）　10名 
退会日 会員名 事　業　所

2024.10. 6 永通　烈志 ㈲マルカイ　代表取締役　※10/6ご逝去
10. 9 棚橋　　学 日本航空㈱山陰支店　支店長

2025. 2.25 長野　真久 医療法人佼真会　岡本整形外科医院　院長
3.31 粟井　徹也 日本生命保険（相）松江支社　支社長
3.31 山田　一磨 住友生命保険（相）松江支社　支社長
3.31 木原　親司 三菱電機㈱山陰営業所　所長
6.30 西村　　康 ㈲西村金物店　代表取締役
6.30 大野　光徳 ㈱大野会計事務所　所長
6.30 茨木　直人 ㈱ＮＴＴドコモ中国支社島根支店　支店長
6.30 白水　照之 ㈱日本政策投資銀行　松江事務所　所長



プログラム 委員長　河原　八郎
副委員長　尾﨑　俊也

今年度は運営計画のとおり会員の皆様に時勢にあった興
味持っていただけるテーマを設定した。

特に男女平等・女性活躍の観点から毎月各界で活躍される
女性にスピーチ頂いた。

また、プロの音楽家を招いて演奏会を開催し癒しの場を提
供した。

　バイオリン奏者　原夏希様、
　バイオリン四重奏　アクエリアス様
　歌手　森田麗子様、歌手　板倉まなみ様、
　箏奏者　千綿歌恵様

新会員の皆様には自己紹介を兼ねてお願いし、また、様々
な職業分類の会員が在籍する中で異業種のスピーチを聞く
機会を提供させて頂きました。

御協力いただきましたすべての会員の皆様に感謝申し上
げます。

会場監督 委員長　茨木　直人

今年度の最大のイベント 地区補助金事業「国宝松江魅力
アップ大作戦」の講演会ならびに公式行事である浜崎晃ガバ
ナー補佐クラブ協議会、新旧クラブ協議会の司会を務めさせ
ていただきました。

通常の例会では、たくさんのメッセージの中から10件の
ベストメッセージ賞を贈呈いたしました。会場監督メンバー
の中司会員、白根会員が毎回早く来てくださり、またメンバ
ーが欠席の際は、目次幹事、友塚副幹事が応援に入ってくだ
さいました。皆様のご協力のもと、概ねスムーズな運営がで
きたのではないかと思っております。

振り返りますと、例会は毎回時間との戦いで、スピ―カー
の皆様に「あと〇分」のフリップをお出しするのが心苦しい
こともありましたが、楽しく3名で運営させていただききま
した。

一年間、会員の皆様のご協力まことにありがとうございま
した。

親睦・出席 委員長　景山　直観

・ 2024年8月26日（月）　松江4ロータリークラブ合同例会
2025年1月27日（月）　　　　　　　　〃

・ 地区補助金事業「国宝松江城魅力アップ大作戦」　9月29
日（日）

今年度の一番大きな行事でしたが、会員、衛星クラブ、
ご家族、島根大学学生、一般民の参加で松江城床磨き、西
村幸夫氏を招いて「世界文化遺産の考え方と松江城登録の
可能性能性について」の講演会も皆様の協力で、市民の皆
さんと若い世代に松江城の価値を伝え世界遺産登録の後
押しすることができたのではないかと思っています。

・家族忘年会　12月18日（水）
会員41名、ご家族13名、衛星クラブ6名　事務局　総

勢61名参加
親睦・出席委員会のメンバーには事前打ち合わせ、当日

の準備、ノベルティグッズ・景品の提供など快く応じて下
さり大変お世話になりました。

堀江貴会長には豪華な鉢植え提供、谷口正人副会長には
司会のお手伝で会場を盛り上げて頂き、目次真司幹事には
アトラクションで楽しませて頂きました。

一文字家からブリの解体とブリしゃぶを提供させて頂

きました。
・新会員歓迎会　3月8日（土）　李白酒造㈲

田中裕一郎会員にお世話になり、李白さんの酒蔵見学
したのち、郷土料理を肴に懇親と地酒愛を深めて頂きまし
た。

・ ゴルフコンペ　4月27日（日）　玉造温泉カントリークラ
ブ
木村会員の御世話で開催され10名の会員、ご婦人参加

・ 家族交流BBQを楽しむ会　6月14日（土）　㈱アイ・コミ
ュニケーション

準備中です

物価高騰と、諸般の事情により10月23日から月1回バイ
キング形式がスタートしましたが、案外好評です。

毎回の出席率発表は委員会メンバーで報告させて頂いて
おります。

今年度の5月、6月は含まれておりませんが、2024年7
月～2025年4月までのホームクラブ出席率は82.35％で

昨年の76.55%よりアップしております。

※ 2023年7月～2024年6月までのホームクラブ出席率は
76.55％

皆様のご協力のおかげで、スムーズな委員会運営と楽しい
時間を共に過ごせましたこと心より感謝申し上げます。

ありがとうございました。

公共イメージ委員会 委員長　森岡　隆行

・例会ごとに週報作成及び配付
・ 週報の「ひとこと随想」に月ごとのテーマを設け、「愛犬」
「温泉」「旅」「歳男」「ゴルフ」「食」「スポーツ」「音楽」
について会員各位に協力いただきました。

新会員にも自己紹介を兼ねて原稿依頼をしました。
松江―タリーの週報にひとこと随想を掲載することが

伝統だと引き継いできましたので、無事穴をあけることな
く終えることができました。

・ロータリーの友2月号と月信4月号に掲載。
地区補助金事業「国宝松江城魅力アップ大作戦」

・ 毎月第２例会では「ロータリーの友」の記事紹介を委員会
のメンバーで実施。

・ハイブリッド例会の実施
今年度もハイブリッド例会を年度を通して行いました。

スピーカーのスライドを画面共有することでWEB参加の
皆様にも内容が的確に伝わったと思います。

・9月29日「国宝松江城魅力アップ大作戦」開催
松江城の床磨きと講演会を通じて市民の皆さんにその

価値を伝え世界遺産登録にむけた後押しの活動を行って
いる様子の撮影し、マーブルさんで放送してもらいまし
た。

この活動をロータリーの友へ寄稿、ガバナー月信への掲
載もしてもらいました。
講演会： 「世界文化遺産の考え方と松江城の登録の可能性

について」と題し、國學院大學観光まちづくり学
部長の西村幸夫氏の講演を開催しました。

・令和7年松江市はたちの集いへの協賛
2025年1月12日くにびきメッセで開催



パンフレットに広告を掲載しました。（松江４クラブ合
同事業）

・ヘルンスピーチコンテストの協賛
プログラムに松江ロータリークラブ名掲載

・ 5月7日、BSSさんからの問い合わせで、旧松江市役所竣
工にあわせ昭和37年、当クラブ創立10周年を記念して旧
松江市役所前に植樹した大ソテツに花が咲いたと連絡が
あり、NKTさん、マーブルさんも放送してくださり、ク
ラブ優秀賞の公共イメージアップに貢献できました。

振り返ってみると、多くの良いニュースを掲載できた一年
でした。

皆さまのご協力に感謝申し上げます。

職業奉仕 委員長　白水　照之

①職場訪問例会
5月21日（水）職場訪問例会　　松江赤十字病院視察

（23名参加）
地域災害拠点病院などの指定受け、松江圏域の基幹病院
ヘリポート、手術支援ロボット、放射線科（PET・CT）、

感染症病棟見学
② 例会時（毎月第2例会）における「四つのテスト」の唱和

社会奉仕 委員長　藤原　孝行

① 社会を明るくする運動に参加　7月1日（月）　粟井委員長
と目次幹事

② 水郷祭翌朝清掃参加8月5日（月）　会員、会員家族、衛星
クラブ　20名参加

③ 「国宝松江城魅力アップ大作戦」の参加、協力
④ 第76回歳末たすけあい市民余芸大会入場券購入

10枚購入（1枚1800円のうち半額クラブ負担）
⑤ 日本生命保険（相）松江支社　「がんセミナー」の後援協力

11月21日　さんびる文化センタープラバホール（無料）　
18時30分～19時30分

⑥ 令和6年9月能登半島豪雨災害支援金　11月13日　
36,000円　ガバナー事務所へ送金 

⑦ 令和7年大船渡大規模山林火災被害支援金　4月3日　
38,000円　ガバナー事務所へ送金

⑧ ミャンマー地震救援金　5月28日　34,000円ガバナー
事務所へ送金

国際奉仕 委員長　角戸　達広

① 国際奉仕につながる財団寄付、ポリオプラス寄付、米山寄
付への協力。

② 2025年4月～2025年9月まで米山奨学生　段
だん

　亜
あ

楠
なん

さ
ん（島根大学修士課程　国籍は中国）の世話クラブとし
て、会員全員で半年の奨学期間が充実したものになるよう
サポートしていく。
カウンセラーは森岡隆行会員

③ 2019年4月～2021年3月まで受け入れをしていた米山
奨学生ドーティ・フエさんが河原カウンセラーを通じて
2024年12月にご結婚されたという嬉しい報告あり。
2025年1月27日に週報に掲載。

青少年奉仕 委員長　樋口　拓磨

① ヘルンのスピーチコンテストの後援協力
② 松江市青少年育成連絡協議会　賛助会員
③ 松江市はたちの集いの後援協力（松江4クラブ合同事業）

4クラブで2万円
④ 2025年4月～2025年9月まで米山奨学生　段

だん

　亜
あ

楠
なん

さ
ん（島根大学修士課程　国籍は中国）の世話クラブとし
て、会員全員で半年の奨学期間が充実したものになるよう
サポートしていく。

衛星クラブ 議　長　片寄　洋子
衛星クラブは2022年1月12日にRIの認可を受け、2022

年7月から活動を開始し、早いもので3年が経ちました。
今年度の重点目標は会員増強に絞り、新しい仲間を単独例

会にお誘いしてみる事から始めました。
衛星クラブの和気あいあいとした雰囲気に誘われ、2名の

仲間を増やすことができました。（古安勇太会員、木幡晋介
会員の２名）

6月末現在で会員数10名となり、発足した時と同じ会員
数に戻すことができました。

10月9日の単独例会は、スポンサークラブの山崎徹会員
をお招きし、若いリーダーに向けての大変有意義なお話を聞
くチャンスを得ました。当日は当メンバーは全員出席、親ク
ラブからも７名、クラブ以外から若い経営者も４名の参加が
あり、その橋渡しをしてくださった皆様に心から感謝申し上
げます。

また、その他の単独例会としてスポンサークラブの事業所
へ訪問させて頂きました。

会社の設立から今に至るまでの貴重なお話を聞かせてく
ださった目次真司会員、勝谷有史元衛星クラブ会員のバリア
フリー対応の「宿の蔵Hug」の説明、見学は、BBAA受賞に
つながっているのだと、大変勉強になりました。

10月岡山で開催の地区大会では、勝谷有史元衛星クラブ
会員と上田まり子衛星クラブ会員が登壇し、当クラブの立ち
上げから、現在までの経緯を説明する機会も頂き、2690地
区初の衛星クラブに関心持ってもらえたのではないかと思
っています。

スポンサークラブの例会にも積極的に参加し、様々な交流
ができた事は今後の私たちの会社の運営、クラブ活動にプラ
スとなる一年でした。

次年度は内藤葉子会員が議長に就任されますが、すでに3
月のIMにも参加して勉強されています。

今後とも当クラブの活動にご協力をお願い致します。

幹　事 目次　真司
今年度の一番の行事は、地区補助金事業の「国宝松江城魅

力アップ大作戦」の開催でした。
開催までの準備、当日の運営に、当クラブの全会員、衛星

クラブ会員の皆さんにご協力を頂き、無事終える事が出来ま
した。

原田会員には、マーブルでの事前広報活動にご協力頂き、
堀江会長、島根大学学生2名とともに出演してきました。森
岡公共イメージ委員長には当初の予定通り、友誌への寄稿も
お願いし、無事2025年2月号に掲載されました。



また、ガバナー月信3月の表紙「クラブの活動」に掲載さ
れ、当初の目標は、達成しました。

また、2025年5月7日、旧松江市役所竣工に合わせ、当
クラブ創立10周年記念植樹した大ソテツに花が咲いたとい
うことがニュースとして取り上げられ、BSSさんをはじめ、
NKTさん、マーブルさんで放送していただき、「昭和37年松
江ロータリークラブが創立10周年を記念して植樹した」と
連呼していただき、公共イメージも上がったと当時の会員の
皆さんに感謝します。

ハイブリッド例会も順調に稼働し毎週ZOOMでの例会を
開催しました。

物価高騰と、諸般の事情により、例会の食事を月1回バイ
キング形式にすることが決まり10月23日第1回目として
スタートし、だんだん慣れて、最近ではかえってバイキング
の方が出席率も良いという結果です。宍道湖を眺めながらの
食事は気分がいいという声も聞かれ、次年度は毎月1回バイ
キング形式となります。

8月に「行動計画推進リーダー」の選出依頼があり、10
月31日からZOOMで研修会が行われるようになり、幹事と
してZOOMに参加しました。

2025-26年度はクラブ戦略＋行動計画推進という委員
会として増強に取り組む組織運営となります。

今年度は松江しんじ湖RC創立30周年記念式典、隠岐西郷
RC創立60周年記念式典、江津RC創立60周年記念式典に堀
江貴会長、谷口正人副会長、錦織伸行副会長とともに出席し
て参りました。いよいよ次年度は2027年9月の創立75周
年記念式典の準備が始まります。

衛星クラブ会員は月一回の例会とスポンサークラブ例会
への出席が可能ですが、積極的にスポンサークラブ例会に出
席し、うまく繋がりを得て、溶け込んでいました。

毎月一回の単独例会にはスポンサークラブからも数名が
参加していますが、参加したことがない方はぜひ来年度はご

参加ください。
クラブ戦略として片寄洋子議長が重点目標とされた会員

増強では、メンバーに声かけし、2名純増を成し遂げられま
した。

今後も衛星クラブへの、スポンサークラブの会員の皆さん
の温かいご支援、ご協力をお願い致します。

親睦活動はクラブ奉仕担当の谷口正人副会長をはじめ、中
心的な役割を果たしてくださった景山直観親睦・出席委員
長、担当委員会の皆さんの協力によるものであることは皆
様ご承知の通りです。ご尽力いただき心より感謝申し上げま
す。

なお、会員増強につきましては、6月末現在で56名（1名
減）となります。

以下は、当年度開催された主なイベントです：
地区大会：10月6日（日）　岡山ドーム
　登録者23名、衛星クラブ2名、事務局

インターシティーミーティング：3月30日（日）
　ホスト：平田RC、登録者33名、衛星クラブ3名

松江4クラブ合同例会：
　8月26日（月）　ホスト：松江南RC
　1月27日（月）　ホスト：松江南RC

松江しんじ湖RC創立30周年記念式典・祝賀会：2月9日
隠岐西郷RC創立60周年記念式典・祝賀会：4月20日
江津RC創立60周年記念式典・祝賀会：5月17日

慣れない幹事でしたが、皆様のご支援、ご協力で一年間を
乗り切ることができました。

重ねて会員の皆様に御礼申し上げます。ありがとうござい
ました。



家族交流ＢＢＱを楽しむ会

小雨の中、目次真司幹事の会社の屋根付きの一角をお借りして、錦織伸行副会長、親睦・出席委員会の
皆様、川本文之会員、錦織伸行副会長の奥様方、友塚順子次期幹事、事務局が午後2時集合し3時からの
BBQ準備。続々参加者も集合。島根大学毎熊先生、学生5名も参加頂き総勢32名で楽しい時間を過ごし
ました。

MJビーフさんの牛肉、誰が作ってくださったのかわからない焼きそば、山根さんが持参されたスイカ
みんなおいしく頂きました。田中裕一郎会員も李白のお酒を手にしてドバイから帰国後、緊急参加されま
した。

次年度もどこかの会場で開催されますので是非ご参加下さい(*^_^*)

丸山達也島根県知事、上定昭仁松江市長を訪問

日時：6月14日（土）15時～18時
場所：㈱アイ・コミュニケーション

訪問日：6月11日


